

Hommage d'Audrey Azoulay à Michèle Morgan

Immense actrice, qui a profondément marqué l'histoire de son art, Michèle Morgan était une femme libre, qui a mené sa vie professionnelle avec passion et exigence, au service d'un cinéma populaire et engagé. C'était la plus grande des vedettes.

Son regard a fasciné des générations de cinéphiles et de cinéastes et restera à jamais indissociable de chefs-d'œuvre du cinéma mondial, tels que « Le Quai des brumes » de Marcel Carné ou « Les Grandes Manœuvres » de René Clair.

Elle avait aussi développé un talent de peintre, une passion qu'elle avait exposée à Paris.

Elle a incarné le talent et l'élégance à la française pour le monde entier.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr